

Jean-Jacques JESPERS

**"Comme les médias
influencent-ils
notre vision du monde ?"
*le vendredi 20 septembre***



Les médias - radio, journaux, télévision, internet... - occupent une place importante dans notre vie quotidienne au point parfois d'être appelés le quatrième pouvoir tant leur force de pénétration est incroyable avec la masse d'informations qu'ils véhiculent à destination du public. Il est dès lors naturel de se poser une foule de questions comme le fait la sociologie des médias... De quelles manières influencent-ils l'opinion publique ? Sont-ils influencés par la société dont ils sont l'émanation ? Quelles sont leurs dérives potentielles ? Recevons-nous l'information avec nos propres filtres ? Sont-ils instrumentalisés et, dans ce cas, par qui ? L'audimat conditionne-t-il l'info ? Contribuent-ils au débat démocratique ? Pour éclairer cette problématique, l'expertise de Jean-Jacques Jaspers, ancien présentateur du journal télévisé de la RTBF permettra au public de l'UTA de se faire une opinion en mesurant combien l'éducation a pour rôle d'apprendre à être critique...